VISITES GUIDEES DE « LA PLUS VIEILLE
SALLE DE BASKET AU MONDE »

Bonjour et bienvenue dans le batiment de I’Association YMCA-UCJG de Paris, inscrit
Monument Historique, qui féte ses 125 ans cette année.

Si vous souhaitez visiter le gymnase, qui a accueilli en 1893 la toute premiére partie
de basket-ball en Europe, nous vous proposons exceptionnellement les dates de
visite suivantes :

- vendredi 18 mai 2018 (11h30)
- vendredi 15 juin 2018 (17h30)

Il s’agit d’un lieu privé, toujours en activité, et qui n’est donc pas habituellement ouvert
aux visites publiques sauf lors des Journées Européennes du Patrimoine.

En échange de cette visite, nous vous remercions par avance pour votre générosité
afin de nous soutenir a la nécessaire rénovation du lieu. Vous pourrez remettre au
guide votre don a I'issue de la visite.

Merci de nous écrire a ’adresse email suivante pour inscription :
ucjg@ymca-paris.fr

En fonction du nombre d’inscrits et de nos contraintes d’emploi du temps, un email
de confirmation vous sera adressé.
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‘THE WORLD’S OLDEST BASKETBALL
COURT ' GUIDED TOURS

Hello and welcome to the Paris YMCA heritage building, ranked as a National Historic
Monument, celebrating its 125th anniversary this year.

If you wish to visit the gymnasium - which hosted in 1893 the first ever basketball
game in europe - we offer you on an exceptional basis the following dates for visit :

- Friday, May 18th, 2018 (11:30 AM)
- Friday, June 15th, 2018 (5:30 PM)

It is a private place currently still in activity, which is not usually open to the visiting
public except on the Euopean Heritage Days once a yeatr.

In return for this visit, we thank you in advance for your generosity in order to support
us in the needed renovation of the venue. The guide will collect your donation at the
end of the tour.

To register, please contact us by email at the following address:
ucjg@ymca-patris.fr

Depending on both the number of registered visitors and our own timetable constraints,
you will receive an email confirmation.
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